



Dernière lettre de l'abbé Joseph Peeters, fusillé le, 31 Août 1943

Mes chers Vicaires, mes chers Paroissiens, Quand vous recevrez la présente, je serai tombé sous les balles allemandes pour avoir servi la Patrie en prêtre et patriote.

Je n'ai pas le temps de vous dire le comment et le pourquoi j'ai agi ainsi.

Aussi je vous le dis : je ne regrette pas ce que j'ai fait et si je pouvais, je recommencerais.

Le patriotisme est une vertu chrétienne. J'ai rempli mon devoir de patriote comme prêtre, par amour de Dieu.

Aussi, je regarde la mort en face, sans peur ni reproche (...) Et, une dernière fois, je vous crie : *Vive Dieu et la Sainte Vierge, vive l'Église catholique, vive la Belgique, vive Comblain-au-Pont.*